COMMOD 21 DE SEFTIEMBREDE 2008 E PRINCEIDE

Las bicicletas toman la ciudad para reivindicar mejoras en su movilidad

Mañana se celebra el Día Europeo Sin Coche, bajo el lema 'Aire limpio para todos'

J. Guerrero / ALMERÍA

Los pitos comenzaron a sonar ayer en Puerta Purchena a partir de las once de la mañana como preludio de la bicifestación con la que los ciclistas de la capital pretenden reivindicar mejoras en su movilidad.

Existen pocos carriles bici, es la principal denuncia que realizan y que trasladaron, a través de los

AIRE LIMPIO

Los ciclistas exigen las medidas necesarias para evitar la contaminación del tráfico en la ciudad

megáfonos de los responsables de la asociación Al pedal, al alcalde de la capital, a quien piden soluciones a dicha situación.

Grandes y pequeño, en bicicletas o en sillines anexos, su reivindicación es unánime con la finalidad de que en Almería se realice una mayor apuesta por las comu-



Los ciclistas partieron desde Puerta Purche en su bicifestación.

nicaciones no contaminantes. La convocatoria se realiza coincidiendo con la Semana Europea de la Movilidad y la celebración mañana del Día Europeo Sin Coche, bajo el lema Aire limpio para todos. Ese día está prevista una nueva reunión, en este caso, sin con-

vocatoria oficial, resaltan algunos de los participantes, "como una reunión de amigos que salen a la calle con sus bicicletas a dar un paseo" y que ha sido organizada por *Masa crítica*, y que en anteriores ocasiones ha recibido amonestaciones policiales.

Por otra parte, la Unión de Consumidores ha secundado la convocatoria de ayer, y manifiesta "injustificable que no esté conectado el carril bici de la rambla con el de la UAL". Se trata de una infraestructura que consideran necesaria para todos los barrios.

Soto y Venzal entran en la renovada Ejecutiva del PP de Arenas

La representación almeriense en el Comité Regional pasa de los 11 a 17 miembros

Redacción / ALMERÍA

El presidente del PP andaluz, Javier Arenas, reveló ayer los nombres de las personas que integrarán el nuevo Comité Ejecutivo del PP de Andalucía, en el que la representación de la provincia de Almería crece y gana peso. El líder del PP en la provincia de Almería, Gabriel Amat, será el nuevo presidente del Comité Electoral, y caras conocidas del partido se han sumado al renovado equipo de Javier Arenas como Rosario Soto, Pablo Venzal, Juan Cantón, Eloísa Cabrera, Antonio Jesús Rodríguez y Julia Ibañez. La concejala Soto da el salto a la vicesecretaría de Política Social. Se trata, según fuentes del PP almeriense, de la representación más importante que han tenido nunca.

Más información en página 34-35